



もぐもぐだより 7月

7/11 (月) ばら組 枝豆もぎ

みんなの肩の高さくらいまである大きな大きな枝豆と、土のついた根っこを見て「うわ〜っ」と、おっかなびっくり取り掛かりました。



「かた〜い」
「枝豆、ふわふわ
してるね〜」



「持てる！持てる！」
「おも〜い！」

「これ私が採ったやつ
だ！」
「全部私たちが採った
んだよ〜！」



ひまわり組、さくら組のお部屋から、お礼の言葉が聞こえてきました！

「ばらぐみさん。枝豆おいしいよ♪ありがとう！」

枇杷島保育園

令和4年7月28日発行

調理員 竹内・大島 (記)

7/14 (木) カレー作り



最初は生い茂る葉っぱに戸惑っていましたが、先生と一緒に触っている内に楽しくなり、たくさん収穫出来ました！



「キュー！」「できた〜♡」



「玉ねぎ目にしみるかな〜」と心配していた子もいましたが、みんなしみることなくきれいに皮がむけました。

「ベタベタする〜」「種はツルツルしてるね！」

ピーマンの種を一粒一粒でいねいに取りってくれるる子もいました。



かぼちゃの種を一粒一粒取る子、ガバッとワイルドに取る子、様々でした。種や実の感触をみんなが楽しんでいました。

「手はネコの手にして。」 お家でよくお手伝いをしている

ようで、包丁を使ったことのある子がたくさんいました。みんな真剣に取り組みました！

「やったことある〜！」

「もっとやりた〜い」

「目がいた〜い♡」